

PALABRAS DEL EXCELENTÍSIMO EMBAJADOR DEL JAPÓN,

SEÑOR EIICHI KAWAHARA



En ocasión de asistir a la Reunión del Comité de Coordinación Conjunta del “Proyecto Salud Materno Infantil en los Departamentos Quetzaltenango, Totonicapán y Sololá”

Hotel Radisson Guatemala

Miércoles 15 de octubre de 2014

Honorables señores de la mesa principal;

Estimadas señoras y señores;

Muy buenos días.

Me es grato poder estar aquí presente en la Reunión del Comité de Coordinación Conjunta del “Proyecto Salud Materno Infantil en los Departamentos Quetzaltenango, Totonicapán y Sololá”.

Este proyecto inicio en dos mil once (2011) y fue ejecutado por cuatro (4) años. En la reunión de hoy, los encargados presentarán los logros obtenidos del proyecto. Me han indicado con anterioridad los resultados y me complace comunicarles que estos son favorables. La tasa de mortalidad de embarazadas y madres en los departamentos objetivos tuvo una reducción significativa, y que fue establecido un sistema de coordinación entre mujeres locales, comadronas y salubristas en el tema de salud materno infantil.

Quisiera expresar mis respetos a los esfuerzos de todas las personas del proyecto, como expertos, personal de las instituciones contrapartes de JICA, funcionarios del



Gobierno de Guatemala y líderes de grupos comunitarios.

Espero que los resultados positivos y ejemplos de buenas prácticas puedan ser compartidos no solo en estos tres departamentos sino también con todos los departamentos en este país, contribuyendo aún más al mejoramiento de la salud materno infantil de Guatemala.

Muchas gracias.